



EXPO

VOILURES TOURNANTES

Les peintres des Armées
Musée de l'ALAT
et de l'hélicoptère

DU MARDI 13
AU LUNDI 26 JUIN 2023

GALERIE ATRIUM • DAX • COURS DE VERDUN • ENTRÉE LIBRE • DU LUNDI AU SAMEDI DE 14H À 18H30



L'origine des peintres de l'Armée remonte à l'Ancien Régime. Ces artistes contemporains s'inscrivent comme de lointains successeurs des peintres sollicités par les souverains pour reproduire leurs victoires militaires.

De nos jours, les peintres de l'Armée constituent un corps actif de la scène artistique et la peinture n'est plus la seule discipline présentée au Salon. Divers supports sont mis à l'honneur : les techniques mixtes, la sculpture, la gravure et la photographie.

Repérés lors des Salons, les peintres de l'Armée sont d'abord agréés avant d'être titulaires à vie.

L'exposition à la galerie de l'Atrium présente une collection unique d'œuvres d'art qui mettent en lumière l'importance des hélicoptères dans les opérations militaires françaises, créées par les peintres de l'armée.

Elle offre un regard fascinant sur les hélicoptères en tant qu'icônes emblématiques de la puissance et de la mobilité de l'Armée française. Chaque toile est le fruit du travail minutieux et passionné des artistes militaires, qui ont capturé avec brio les moments forts, l'émotion et la technologie liés à ces aéronefs.



En parcourant l'exposition, vous serez transporté dans l'univers des hélicoptères militaires français. Les peintures présentées offrent une diversité de perspectives, allant des scènes de combat intense aux missions de sauvetage héroïques en passant par les moments de camaraderie et de préparation.

Galerie Atrium

Cours de Verdun - Dax - Entrée libre

Du lundi au samedi de 14h à 18h30



dax.fr

